

久山中便り

久山中学校
令和7年8月20日発行
第32号

夏休みも活動中

ボランティア・部活動

夏休み中も、久山中生徒諸君が活躍しています。

一つは、ボランティアです。19日は、下山田公民館で「下山田お楽しみ交流会」が開催されました。

訪問した際には、小学生が空気を制作していました。中学
生6名がボランティアとして参加し、
小学生にアドバイスしたり、制作のお手伝いをしたりしていました。

お昼は、一緒にカレーライス。午後は読み聞かせや紙飛行機大会の予定とのこと。

21日には、中久



原でも地域行事が開催されます。

地域で中学生が活躍する姿は、頼もしく、そして、たくましく見えます。参加してくれた皆さんに感謝です。

二つは、**部活動**です。三年生が卒部して、新チーム、新体制でスタートしています。音楽室からは、**吹奏楽部**が頑張って練習している「マツケンサンバ」が流れてきます。まだ完成とまではいきませんが、一つ一つの音を丁寧に奏でている様子がうかがえて、文化発表会が楽しみです。

そして、美術室前の廊下には、**美術部の芸術作品が展示**されています。部員達が初めてつくった作品で、出来映えはなかなかのものです。

美術部員にインタビューです。

Q 「できあがりを見てどうですか」

A 「ピカピカ光っていてきれいです。」

Q 「作品名をつけて展示するのいいよね。」

A 「そうですね。」

Q 「自分の作品にどんな名前をつけるの。」



A 「壺(つぼ)」
Q 「……」
きっと、素敵な名前をつけてくれると思います。

運動部活動も新人戦に向けて汗を流しています。来週は、始業式。

皆さんと笑顔で会えることを楽しみに死んでいます。

銀行に作品展示

久原にある西日本シティ銀行のロビーに、本校で美術を担当しているI先生の作品が展示されています。

いつもは、中学校の昇降口前に展示していましたが、銀行側の配慮によって展示できることになりました。

スケールの大きな作品が6点も展示されていますので、迫力があります。

今後は、美術部の陶芸作品も展示予定です。お近くにお越しの際は、久山中学校の作品をどうぞご覧ください。

